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「市民大学きたもと学苑」令和４年度総会報告 

 

○会議の成立について 

新型コロナウイルス感染対策として、今回は書面による表決を行った。 

表決方法は、 

①議案を理事会で承認。総会参加対象者へ往復はがきで書面議決の通知を送付した。 

②キタガクＨＰで議案が確認できる事を往復はがきに記載した。 

③ＨＰが見られない方には、窓口でも総会資料を用意していることを往復はがきに記載した。 

④②・③の方法で対象者 668 名(役員 7名・市民教授 99 名・R3申込者 562名)へ議案を確認しても

らい、表決を募った。 

 

5月 20日に発送を行い、6月 9日の〆切（6月 13日到着分）までの間に 385名（役員 7名、市民教授

75名、学苑生 303名）の方が承認したため、市民大学規約第 6条第 4項の「総会の定足数は、構成員の

過半数とする」に該当し、総会が成立した。 

また、期間中に資料請求に来庁された方が 15人であった。 

 

1 議事 

第 1号議案  令和 3年度事業報告及び令和 3年度決算報告について   ○承認 

    第２号議案  令和 4年度役員（案）について             ○承認 

    第３号議案  令和 4年度事業計画（案）について           ○承認 

    第４号議案  令和 4年度予算（案）について             ○承認 

 

２ 書面表決でいただいた意見と回答 

区分 意見 回答 

教授 

・パンフレット以外に両面刷りのチラシを作

成し、自治会で回覧してもらう、駅や公民館

に設置し、随時補充を行うなど、キタガクの

存在や講座内容を、広く周知する。 

自治会での回覧ができないため、チラシ等の作成も 

理事会で検討しましたが、効果が期待出来ないと見送

られた経緯があります。他の手段で周知に努めます。 

・広報に募集受付開始を掲載する。 

 

次回より、広報への掲載を考えています。 

今回は、市のホームページに掲載しております。 

・「講座一覧・受講にあたってのお願い」の印

刷物は必要ない。 

講座一覧が必要との声もあるため、小分けにし必要な

部分のみを渡す、案内は凝縮したリーフレットに変更

するなど、工夫します。 

教授 

・会場費を受講者、もしくは学苑から支払っ

てもらえたらと思う。 

 

講座により回数・参加人数がまちまちであるうえ、運

営費の支出を負担に感じる声もある現状では受講生か

らの徴収は難しいと思われます。また、学苑から支出

するのは厳しい状況です。 
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その他 

○新規開設講座のリクエスト：健康体操(軽度)、ボイストレーニング、郷土史、資格取得コース  

 

           

以上 

 

区分 意見 回答 

受講生 
・参加人数が不足で中止になる講座があるの

は残念。追加募集が出来たらいい。 

途中経過で、申込人数や空き状況などをホームページ

に掲載する等、検討します。 

受講生 
・ダンス講座が多い中、鏡のある部屋が少な

い。募集案内にも鏡の有無を明記してほしい。 

ご意見として承ります。 

各施設の鏡の有無については、お問合せください。 

受講生 
・平均月 2回、レッスンを受けられたら良い

と思う。 

講座の日程は、講師の希望が優先されるため、申込み

の際に、ご自身で判断をお願いします。 


